



les randonneurs dracéniens

Prévoient une randonnée lointaine le mardi 15 avril

Les Chauvets - Le Chiran

Au sommet, une vue à 360° à couper le souffle sur le relief du Verdon et les Préalpes de Digne, les sommets des massifs des Ecrins et du Mercantour se découpant à l'horizon.



Le panorama au sommet est impressionnant. En plus des Préalpes de Digne, du lac de Sainte-Croix, et du plateau de Valensole, il s'étend jusqu'à l'ensemble de la Provence (mont Ventoux, massif de la Sainte-Baume, montagne Sainte-Victoire, Luberon), des Alpes du Sud (massif des Écrins, massif des Trois-Évêchés, massif du Mercantour-Argentera), mais aussi la mer Méditerranée située à 70 km de là, le mont Lozère à 210 km, le mont Aigoual à 220 km, le pic Saint-Loup à 230 km, et même les Pyrénées orientales, avec le pic du Canigou[2], dont certains sommets sont à 370 km et visibles par temps très clair.

Rando lointaine noire animée par Jean Tilutin, difficulté 532, 22km et 1000m de dénivelé. Préinscription avant le 5 avril pour valider la reconnaissance minimum 10 personnes, au bureau ou par mail :

lrd.evenementiel83@gmail.com